

Ville de Béthune



La Fabrique

Centre-Ville

PROJET DÉMONSTRATEUR

PROJET RÉALISÉ

ÉDUCATION | EMPLOI

Création de La Fabrique, tiers-lieu Smart C

Située dans les locaux de l'ancienne Chambre de commerce et d'industrie, la Fabrique est le lieu du

demain.

6 rue sadi carnot
62400 Bethune

Porté par la ville de Béthune

Public : Projet démonstrateur, Projet réalisé

Contacteur : Nicolas
0321630000

En 2018, la Ville de Béthune a ouvert les portes de la Fabrique. Installé dans les locaux art-déco de l'ancienne Chambre de commerce et d'industrie, ce lieu est dédié à la création de la ville de demain. En effet, dotée d'un espace de co-working et d'un FabLab, la Fabrique accueille tous les événements liés à la Smart City et de la démarche de construction de la ville du futur. Transition écologique, révolution numérique, grandes évolutions de la ville, tous ces sujets sont abordés sous forme de débats, d'ateliers ou d'expositions, dans ce lieu qui appartient à tous les Béthunois.

 SOURD OU MALENTENDANT
 1 CLIC

